

MacNider Borough Council Agenda

FRIDAY, MARCH 30, 2017

Ville de Métis-sur-Mer

138 Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0

Phone: 418-936-3420 or 418-936-3255

NEXT REGULAR SESSION

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Regular session of the MacNider Borough Council will be held on Monday, **April 3, 2017**, at 6:30 p.m. at the municipal office, at 138, Principale.

Agenda

1. Call to order.
2. Reading and adoption of the agenda.
3. Approval of minutes of March 6, 2017.
4. Accounts to be paid.
5. Open Varia:
 - 5.1. Adoption of regulation #17-107 - closure and abolition of parcels of land as a public way;
 - 5.2. To sell for \$1.00 a part of the former road to Mr. Richard Martin and Ms. Brigitte Morin;
 - 5.3. Credit demand for public water service taxes at 336, route 132
 - 5.4. List of properties to be sold for non-payment of taxes;
 - 5.5. Hiring of two firefighters at fire service of Métis-sur-Mer;
 - 5.6. Request for the authorization to hold a cycling event;
6. Question period.
7. Date of next session: Monday, May 1, 2017, at 6:30 pm, at the municipal office, at 138, Principale;
8. Adjournment.

GIVEN AT MÉTIS-SUR-MER, WEDNESDAY, MARCH 29, 2017

June Smith, President
MacNider Borough

Ordre du Jour

Conseil d'Arrondissement

MacNider

VENDREDI, 30 MARS, 2017
Ville de Métis-sur-Mer
138, Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0
Tél.: 418-936-3255 ou 418-936-3420

PROCHAINE SÉANCE RÉGULIÈRE

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que la séance régulière du conseil de l'arrondissement MacNider sera tenue le **lundi 3 avril 2017**, à compter de 18h30, à la salle du conseil, 138, rue Principale, Métis-sur-Mer.

ORDRE DU JOUR

1. Ouverture.
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour.
3. Approbation du procès-verbal de la séance du 6 février 2017.
4. Comptes à payer.
5. Points soumis :
 - 5.1. Adoption du règlement 17-107 - fermeture et abolition comme chemin public de parcelles de terrain;
 - 5.2. Vente pour 1.00 \$ d'une partie de l'ancienne route à Monsieur Richard Martin et Madame Brigitte Morin;
 - 5.3. Demande de crédit pour le service d'aqueduc au 336, route 132;
 - 5.4. Liste des immeubles à être vendus pour non-paiement de taxes;
 - 5.5. Embauche de deux pompiers au service incendie de Métis-sur-Mer;
 - 5.6. Demande d'autorisation pour la tenue d'un événement cycliste;
6. Période de questions.
7. Date de la prochaine séance : Lundi 1^{er} mai 2017, 18 h 30, à la salle du conseil, 138, Principale, Métis-sur-Mer;
8. Levée de l'assemblée.

DONNÉ À MÉTIS-SUR-MER, CE MERCREDI 29 MARS, 2017.

June Smith, Présidente
Arrondissement MacNider